
Quarantesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
03/03/2023

In data 03.03.2023 si è tenuto il quarantesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il
materiale raccolto degli incontri precedenti.
Di seguito si riporta un breve elenco puntato di quanto è stato definito durante
l’incontro:
1. Ottenuta la certificazione ISO14001.
2. Misura 1.2: Inviata in data 02.03.2022 via PEC a tutti i Comuni, Unioni e

Province la comunicazione sui servizi data center & cloud qualificati di
Lepida per certificare anche lo stato di partenza dell’Ente per capire quale
soluzione accettabile. Si ricorda anche che sono state pubblicate nei listini
la voce delle soluzioni certificate. Sarebbe meglio interrompere il contratto
di natura non certificata e sottoscrivere un contratto sui servizi qualificati.

3. La prossima settimana Lepida lancerà la qualificazione BaaS.
4. Disponibile form sull’interesse al corso OIDC

https://forms.gle/qyUSUn3T4tApPu1n6.
5. Pubblicato da RER in data 01.03.23 Bando su HPC Margherita

https://digitale.regione.emilia-romagna.it/notizie/archivio/2023/marzo/big
-data-per-il-territorio possono partecipare tutte le amministrazioni
pubbliche del territorio dell’Emilia-Romagna, la scadenza del bando è al
31.12.23, termine prorogabile. Margherita è con i suoi 75 nodi computazionali
è capace di integrare ed elaborare una grande quantità di dati
proveniente da fonti diverse: dalla gestione del rischio ambientale alla
sorveglianza epidemiologica, dalla prevenzione degli incidenti stradali alla
riduzione dell’inquinamento e tanto altro.

6. Pubblicate le linee guida per l’adesione alla Piattaforma Notifiche Digitali
relativa alla misura 1.4.5
https://notifichedigitali.pagopa.it/pubbliche-amministrazioni#start-integr
ation costituiti da 3 step:

a. Scelta di modalità di integrazione se alla piattaforma direttamente
oppure tramite un fornitore.

b. sottoscrizione dell’accordo di adesione
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c. avvio dell’integrazione tecnologica
7. Offerta economica sul Fascicolo del Cittadino:

a. chi se n’è occupato ci sono stati svariati incontri con il fornitore
Municipia e con il team, le richieste del team andando avanti
diventano sempre più puntuali e raffinate e dunque sono aumentate

b. Necessità di integrare la piattaforma del cittadino con altre soluzioni
esistenti (es. PagoPA)e questo è un ulteriore meccanismo di
estensione di alcune funzioni

c. E’ necessario essere celeri per contrattualizzare
d. I fornitori hanno fornito diverse analisi economiche, l’unica soluzione

reale è stabilire una quota percentuale rispetto al finanziamento che
è stato ottenuto che vada a coprire si spera integralmente le
necessità di adeguamento e primo sviluppo per le funzioni note. La
cifra del 20% è presumibile sia corretta, con il Comune di Bologna si
è convenuto che ciò che non è coperto dal 20% sarà coperto in altro
modo come COBO e Lepida.

e. Si precisa che questi numeri funzionano se il numero dei soggetti
aderenti è confermato

f. il Comitato di Gestione sulla misura 1.4.1 ha senso si riunisca la
prossima settimana, per condividere il perimetro di progetto e le
considerazioni fatte su alcuni requisiti richiesti al momento non
chiarissimi.

g. Interviene Mineo del Comune di Bologna, si sta incontrando con il
team a cadenza quindicinale per fissare sessioni di collaudo. Il
contesto è in continua evoluzione, escono con certa frequenza
aggiornamenti e risposte FAQ che precisano elementi e modalità di
risposta ai requisiti dell’1.4.1 con impatti non banali. Di conseguenza
al confronto con il Team è seguito il confronto con i fornitori. Il
perimetro di intervento tiene conto delle esigenze che sono state
raccolte, piuttosto che di gestione del progetto e messa in opera
della piattaforma. Sarebbe bene che gli Enti partissero con
l’on-boarding in anticipo rispetto alle scadenze imposte dall’avviso e
verificare che il sito sia già compliant con quanto previsto dal sito.

8. Pubblicato sul sito lepida.net/pnrr l’allegato specifico relativo alla misura
1.4.5 della bozza di contratto con il fornitore: interviene ANCI, vi sono alcuni
problemi relativi alle notifiche digitali degli F24, alcuni contributi non sono
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disponibili su PagoPa pertanto occorrono accordi di altro genere su questo
tipo di filiera. L’altra questione è più delicata: gli avvisi prevedono importi
finanziari importanti a volte superiori a ciò che effettivamente si va a
spendere, ragionevolmente potrebbe essere inserito anche il discorso di
generazione automatica dei documenti da inviare alla Piattaforma
Nazionale.

9. Piattaforma Notifiche Digitali: ci sono comuni molto piccoli (sotto 1500 -
2000 abitanti) che per quanto riguarda le contravvenzioni producono un
volume talmente basso da non giustificare alcun investimento di
integrazione in modalità cooperativa applicativa, il bando prevede la
possibilità di interagire con PND tramite web application della piattaforma
PagoPA. Questa modalità sarà prevista con rare eccezioni, sarà tuttavia
necessario giustificare il motivo per cui non si applicherà la modalità
cooperazione applicativa.

10. Relativamente al Fascicolo del Cittadino l’accettazione del preventivo fa da
contratto insieme agli allegati tecnici deliberati.


